



WHAT PATHFINDERS DO

AGES 12-14 - 2 HOURS A WEEK

LISTEN, LEARN, LEAD, LIVE!

The Pathfinder program allows girls to take the lead and become active in causes they believe in. Girls can apply for international trips, particularly to the Guiding World Centres in Mexico, England, Switzerland and India and lead activities for younger girls.



BADGES PATHFINDERS CAN EARN*



Our Environment



Media & Image



Money Wise



Choose your direction



Go Global!

CONFIDENT, COURAGEOUS, RESOURCEFUL & MAKING A DIFFERENCE

Girl Guides of Canada enables girls to be confident, resourceful and courageous, and to make a difference in the world through age-appropriate programming.



www.girlguides.ca
www.guidesquebec.ca

*And don't forget about camping, outdoor adventures, cookie sales, trips and more! See activity books for details.





QUE FONT LES PATHFINDERS?

12 à 14 ANS - 2 HEURES PAR SEMAINE

ÉCOUTE, APPRENDS,
DIRIGE, VIS!

Chez les Pathfinders, les filles développent pleinement leurs capacités de leader et s'impliquent dans les causes auxquelles elles croient. Les Pathfinders offrent également aux filles la chance de faire des voyages à l'étranger, en particulier aux centres mondiaux des Guides, au Mexique, en Angleterre, en Suisse et en Inde.



BADGES QU'UNE PATHFINDER POURRAIT OBTENIR*



Notre environnement



Médias et image



Responsabilité financière



Choisir ton chemin



Bon voyage!

ASSURANCE, COURAGE, INITIATIVE & FAIRE UNE DIFFÉRENCE

Les Guides du Canada encouragent les filles à être sûres d'elles, à être courageuses, débrouillardes, et à faire une différence dans le monde - dans le cadre d'un programme adapté à leur âge.

www.girlguides.ca
www.guidesquebec.ca



*N'oubliez pas le camping, les aventures en plein air, la vente des biscuits, les voyages et plus encore! Voir le cahier d'activités.

